

Ivan Duque annonce qu'il durcira les positions dans le dialogue avec l'ALN



Bogotá, 8 août (RHC)- Le président de la Colombie, Ivan Duque a fait savoir qu'il durcira les conditions des dialogues de paix qui se déroulent à La Havane avec l'ALN ,l'Armée de Libération Nationale.

Dans son discours d'investiture, Ivan Duque a signalé à ce propos que pour avancer il faut mettre bien au clair le fait que le peuple colombien ne tolèrera pas la légitimation de la violence comme moyen de pression sur l'état.

Le nouveau président colombien a également ordonné une révision du processus de dialogue au cours des 30 premiers jours de son mandat.

Il a également précisé qu'il présentera au Congrès un paquet de lois anti-corruption afin de motiver les citoyens à dénoncer ces délits et d'alourdir les peines contre les auteurs. Il a ajouté qu'il s'agit d'une initiative pour promouvoir aussi des sanctions plus sévères contre les entreprises, les propriétaires et les acteurs qui corrompent les fonctionnaires.

Le nouveau gouvernant colombien a annoncé aussi la mise en marche d'un programme de redressement économique qui favorisera un système d'impôts et de développement productif orientés vers les

investissements.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/168541-ivan-duque-annonce-quil-durcira-les-positions-dans-le-dialogue-avec-laln>



Radio Habana Cuba